

Estudiantes de Ñuble se destacan a nivel nacional en concurso Booktuber del Mineduc

La creatividad y el entusiasmo lector de los estudiantes de Ñuble volvieron a brillar en la quinta edición del concurso Booktuber, iniciativa impulsada por el Ministerio de Educación que busca fomentar la lectura digital entre niños, niñas y adolescentes a través de reseñas audiovisuales. Este año, la convocatoria registró una participación récord en la región, con más de 130 videos enviados por estudiantes de distintos establecimientos educacionales, consolidando una activa recepción por parte de las comunidades escolares.

En la categoría de enseñanza media, uno de los reconocimientos a nivel nacional recayó en el estudiante Agustín Iribarra, del cuarto medio B del Colegio Darío Salas de Chillán, quien fue destacado por su análisis del libro *Las Aventuras de un Campesino*, del escritor de Ránquil José Miguel González Riffo.

Junto a él, otros estudiantes de Ñuble también fueron

reconocidos por sus destacadas participaciones: Santiago Pezoa, del Colegio San Francisco de Asís, con el libro *Un invitado especial*; Ema Carrasco, de la Escuela San Ignacio, con el libro *Niña bonita*; Sophia Plaza, también del Colegio San Francisco de Asís, con el clásico *Romeo y Julieta*; Simón Sanhueza, del Liceo Parroquial San José, con el libro *El secuestro de la bibliotecaria*; Misa Osorio, del Colegio Darío Salas, con *¿Seguiremos siendo amigos?*; y Catalina Farrán, del Colegio Divina Pastora, con *Renegados*.

El escritor José Miguel González valoró la elección de su obra por parte del estudiante chillanejo. "Fue realmente grato saber que Agustín Iribarra haya elegido mi libro para hacer este video, comentarlo y enviarlo a este certamen de booktubers. Me llenó de emoción saber que le gustó mi historia, que en el fondo es mi historia de niño en el campo de Ñuble".

